

Holger Eichner

aus Pulheim

[Artikelübersicht »](#)

Brauweiler fiert Fastelovend

Hunderte Jecken säumten die Zugstrecke



Foto: Holger Eichner

Die Fußballweltmeisterschaft 2014 war ein Thema des Brauweiler Karnevalszuges.

Bilderalbum



verstärkt und die Wagenengel noch intensiver gebrieft, verriet Jessica Pesch von der Zugleitung.

Brauweiler (he). Hunderte buntkostümierter Jecken säumten die Zugstrecke in Brauweiler. Der Wettergott meinte es gut und bescherte den Karnevalisten im Abteiert zweistellige Temperaturen auf dem Thermometer und ließ dann und wann sogar die Sonne durchblitzen.

Insgesamt nahmen 21 Gruppen mit 800 Personen am diesjährigen Karnevalszug durch Brauweilers Straßen teil. Viele Fußgruppen hatten sich die unterschiedlichsten Themen ausgedacht. Der Fußball im Jahr der Weltmeisterschaft war auf alle Fälle ein großes Thema. Aber auch die Liebhaber von Blumen kamen in diesem Jahr nicht zu kurz. Für groß und klein war jeden etwas dabei. Bürgermeister Frank Keppeler fuhr mit der gesamten Familie ebenfalls im Zug mit und begrüßte die Jecken im Abteiert aufs Herzlichste. Die Sicherheitsvorkehrungen wurden nach dem Unfall im vergangenen Jahr